

<p>Contexte, historique</p>	<p>L'association a été créée en 1998 par une petite équipe. Renforcée en 2004, elle connaît un essor grandissant avec l'ouverture en 2011 d'une maison relais à Grenoble. Elle tente de mettre en application dans le département isérois le projet de l'association nationale : faciliter l'accès des familles et personnes seules, en difficulté, à un logement décent et à faible loyer. HH Isère couvre le département de l'Isère depuis son siège à Grenoble et au travers de deux antennes : l'Antenne Pays Viennois et l'Antenne Nord Isère (Bourgoin Jallieu, La Tour de Pin).</p>
<p>Les acteurs mobilisés</p>	<p>Sur la Maison Relais de Vienne : Le Secours Catholique, Emmaüs ; Le gestionnaire Régie Nouvelle et l'Hôte / Maîtresse de Maison ; Le CAPV et le CCAS de Vienne, le Conseil Général de l'Isère</p>
<p>Le dispositif</p>	<p>Habitat et Humanisme construit et réhabilite des appartements à loyer modeste pour des personnes en situations de précarité, et leurs propose un accompagnement de proximité, afin notamment construire un projet avec le plus de liberté possible. Pour favoriser la mixité sociale dans les villes, Habitat et Humanisme privilégie des logements en diffus situés dans des quartiers « équilibrés », au coeur des agglomérations.</p> <p>En Isère, elle gère la maison-relais de la Traille à Vienne :</p> <p>L'opportunité d'une maison-relais à Vienne s'est présentée lors de la mise en vente de l'ancien séminaire des Aînés, situé rue Vimaine. Ce bâtiment, à proximité du centre ville et des services publics, est un emplacement idéal pour favoriser l'intégration des résidents à la vie locale, tout en préservant un environnement calme et protégé. La maison de la Traille propose des appartements confortables et des parties communes animées par une maîtresse de maison. Sur 2 étages, 793m² sont répartis en 21 logements (T1 ou T1 bis) de 25 à 31 m². Les lieux collectifs se composent d'une grande cuisine, salle à manger avec salle de réunion et d'un salon et buanderie. L'espace d'implantation est arboré et présente une aire de détente et de repos appréciée. L'architecture du bâtiment permet d'affirmer la dimension familiale indispensable dans un cadre de qualité. Un comité des résidents a en charge la gestion quotidienne de la pension. Les bénévoles intervenant sur le lieu de vie et la maîtresse de maison y participent. Le comité de suivi, mensuel, regroupe les personnes engagées de manière opérationnelle dans le fonctionnement de la pension</p>
<p>Questionnement et chiffres</p>	<p>- HH Isère en quelques chiffres: 100 logements, 48 familles accompagnées, 195 adhérents, 380 souscripteurs/donateurs, 900 sympathisants, 60 bénévoles, 2 salariées.</p>

Contact
Dominique Ducrot,
Président